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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 2 年 4 月 1 日（水） 午後 2 時 30 分から午後 4 時 10 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 ■ 政策部長 

■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 ■ 福祉部長 

■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 ■ 建設部長 

■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長   
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 協議事項 
  秦野市都市マスタープランの改定方針（案）について     まちづくり計画課 
３ 報告事項 
 (1) 令和２年国勢調査の実施について               行政経営課 
 (2) 繰越事業について                        財政課 
 (3) 令和２年度「子育てを支援するための職員行動計画」等の策定について 
                                   人事課 
 (4) はだの環境マネジメントシステムの施行について        財産管理課 
 (5) 工事請負契約の締結について     契約検査課、建設管理課、道路整備課 
 (6) 東海大学前駅北口へのエスカレーター、エレベーターの設置について 
                                 道路整備課 
 (7) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 
 (8) はだの丹沢クライミングパークの供用開始について     スポーツ推進課 
 (9) 第64回秦野丹沢まつりについて                観光振興課 
４ 議員連絡会（４月１６日）への報告事項 
 (1) 執行部職員の紹介について                    人事課 
 (2) 令和２年国勢調査の実施について               行政経営課 
 (3) 繰越事業について                        財政課 
 (4) 工事請負契約の締結について     契約検査課、建設管理課、道路整備課 
 (5) 東海大学前駅北口へのエスカレーター、エレベーターの設置について 
                                 道路整備課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 
・ 例年と異なり、新型コロナウイルス感染症対策に追われる中での年度始めと
なったが、部局長の皆さんには、感染症対策が日々変化する中、迅速かつ的確
に対応していただいた。 

 ・ 感染症対策では、新型コロナウイルス感染症対策本部を中心に、適時適切な
対応をしてきた。また、年度切り替えの繁忙期にあって、組織をあげてこの事
態に対応するため、4月 1日付人事異動は、消防職や保育職を中心に必要最小限
にとどめ、行政職の本格的な異動は 6 月 1 日に行うこととした。 

・ 令和 2 年度の施政運営について、任期の折り返し地点を迎えた本年度は、施
政方針あるいは代表質問で述べたとおり、施政のさらなる発展のためにこれま
での 2 年間で種を撒いた取組を未来に飛躍させていただく 1 年にしたい。部局
長の皆さんには、改めて施政方針を見直し、各部局が取り組むべき施策をしっ
かりと確認いただきたい。また、日頃、部内の職員への指導・監督をしっかり
行っていただき、組織の全体的なレベルアップを図っていただきたい。 

 ・ 本年度は新総合計画をはじめとする諸計画を仕上げる年でもあり、再来週か
ら「重要施策ヒアリング」を行う予定である。新年度のスタートにあたって、
今後の政策の方向性や優先順位を明確にするための大事なヒアリングであり、
夏のサマーレビュー、秋から始まる予算編成へとつながる。 
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 ・ 新年度にあたり、財源確保を含めた予算の適正な執行はもちろん、議会から
の意見や指摘事項については、適切な対応をよろしくお願いしたい。また、前
年度の事務処理をする出納整理期間、感染症対策と合わせると大変な業務量に
なるため、こうした時期に起こりがちなものが、不適切な事務処理。皆さんの
立場からもそうしたことが起きないよう適切なチェックをしていただきたい。 

 ・ 仕事上の心構えとして、「職員としての基礎・基本への立ち返り」、「現地
現場主義」、「人の心の痛みを感じ取ること」、「体と家族を大切にするこ
と」、この４つに加え「スピード感のある職務遂行」に努めていただきたい。 

 

２ 協議事項 

  秦野市都市マスタープランの改定方針（案）について 

                          まちづくり計画課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  ・ 産業利用促進ゾーン推進会議と都市マスタープランとの連動は高い

ため、建設部担当参事が都市マスタープラン改定調整会議の委員に入

った方が良いと考える。 

 

３ 報告事項 

 (1) 令和２年国勢調査の実施について           行政経営課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

   Ｑ．5月 1日に実施本部を立ち上げるが、部局長として具体的な役割は

あるか。 

   Ａ．多くの職員に協力を依頼するため、その調整が主となる。また、

万が一、個人情報の紛失等が起きた場合は実施本部にて協議する

可能性もある。 

   Ｑ．前回から調査区が約 100 増えているが、なぜか。 

   Ａ．1 調査区当たりの世帯数は約 50 世帯が標準だが、前回は 80～100

世帯の調査区があったため、国と調整し、精査した結果、調査区

が約 100 増えたもの。 

   Ｑ．前回からインターネットで回答できるようになったが、実績はど

のようか。 

   Ａ．前回は約４割強の方がインターネットで回答いただいた。 

 

(2) 繰越事業について                    財政課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

(3) 令和 2年度「子育てを支援するための職員行動計画」等の策定について  

                               人事課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 
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 (4) はだの環境マネジメントシステムの施行について    財産管理課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

 (5) 工事請負契約の締結について 

                 契約検査課、建設管理課、道路整備課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

 (6) 東海大学前駅北口へのエスカレーター、エレベーターの設置について  

                             道路整備課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

   Ｑ．「資料３」で、駅舎からエスカレーター・エレベーターに向かう

ところには、屋根は付かないということでよいか。 

   Ａ．屋根を付けることで補強をしなければならない場合、相応の費用

負担が生じる。小田急の施設となるため、今後、小田急と屋根を

付けられるように検討していきたい。 

 

 (7) 土地利用委員会調整部会の審議案件について      開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

 (8) はだの丹沢クライミングパークの供用開始について        スポーツ推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

 (9) 第64回秦野丹沢まつりについて                    観光振興課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

４ 議員連絡会（４月１６日）への報告事項 

(1) 令和２年国勢調査の実施について            行政経営課 

(2) 繰越事業について                     財政課 

(3) 工事請負契約の締結について  契約検査課、建設管理課、道路整備課 

(4) 東海大学前駅北口へのエスカレーター、エレベーターの設置について  

道路整備課 

 

                      －16:10 閉会－ 


